
コロナ再拡大・早期梅雨明け・猛暑等の１学期終了！ 

学校を地域の力でよりよいものに！ 学校運営協議会の実施！ ストレスを感じたらどうする？？ ストレスマネジメント学習！ 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月から始まった新学期。新１年生を迎え２年以上は新しい学年で今年度の１学期が始まりま
した。 
昨年度に比べ、１学期始めは少しずつ行事が元に戻って来ており、歓迎遠足の実施や毎年頭を

悩ます集団宿泊・修学旅行も無事終了しました。しかし、その安心もつかの間、また新型コロナ
ウイルス感染が拡大し、大きな波が１学期末に訪れ、安心もまた少し先の話となっています。 
児童はあいさつがよくでき、よく動きます。本当に良く育っているなと感心することが多々あ

ります。学校では友だちどうしのことでもめることもあります。相手にとって嫌なことを言った
り、落書き等があったりとすることもありました。 
しかし、この学校は一学年一クラス。今までもこれからもともに歩んでいく仲間です。これま

でのことを振り返りながらも、新しい一歩をこの仲間と歩んでいくことが大切です。 
保護者の皆様とお話する機会がありますが、皆様本当に素晴らしい方ばかりで、本校はとても

恵まれていると感じます。また、地域の方の強力なバックアップ体制は他には見られないもので
す。 
学校では仲間作りを大切に、子どもたちが元気もりもりで過ごすことができる学校づくりのた

め全力を尽くして行きます。保護者の皆様・地域の皆様１学期本当にお世話になりました。 
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御船町立木倉小学校 学校便り 第４号 
文責：校長 坂本 政司 

今、御船町の学校は、学校の力だけでなく、地
域の方々の力を借りながら、学校をよりよいもの
にしていくため、学校運営協議会という会議で、
学校の方針や実状をお伝えし、多くの方からご意
見をいただきながら運営しています。 
７月６日に行われた本校での会議には御船町

教育委員会上杉教育長をはじめ、１０名の委員様
をお招きし、学校を見ていただきました。 
当日話題となったことの一つに「子ども１１０

番の家」があります。これは子どもが被害にあっ
た又はあいそうになった際、子どもを保護し、関
係者へ連絡する家のことで、今後御船町ではこの
見直しが青少年健全育成町民会議が中心となり
進められます。皆様方のご協力をお願いします。 

 
 
 

  
 
 

７月１５日（金）の５・６校時、５年生と６年
生がストレス解消の方法について学びました。 
講師にスクールカウンセラーで長年活躍され

ている横井尚子さんをお招きし、子どもたちが自
分のストレスを見つめ、正しい解消の仕方を学び
ました。子どもたちはストレス解消法として正し
い解消法と少し課題のある解消法を学びました。
多くの種類のストレスがあるのは、大人も子ども
も同じです。 
これから社会へ出ていく子どもたちが正しい

解消法を身に付け、様々な種類のストレスと向き
合い、解消することはとても大切です。子どもた
ちにとって貴重な学びとなりました。 
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